

24Jam

Tampung Keluhan Warga Unit Samapta Polsek Kotabaru Lakukan Kegiatan Minggu Kasih

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Nov 17, 2024 - 19:32



KOTABARU KARAWANG - Personil Unit Samapta Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa secara rutin menggelar kegiatan Minggu Kasih dengan

sasaran masyarakat dan jemaat gereja yang ada di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Kegiatan Minggu Kasih merupakan program prioritas Kapolri sebagai upaya untuk mempererat silaturahmi serta menampung saran, masukan dan mendengar keluhan serta aspirasi masyarakat khususnya terkait pelayanan Kepolisian.

Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat, Minggu (17/11/2024) menggelar Minggu Kasih di Rumah Ibadah Jemaat GBI Juanda yang beralamat di Jalan Ir. H. Juanda Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang.

Disampaikan personil Patroli, melalui program Minggu Kasih diharapkan mampu menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah Kecamatan Kotabaru dan kita dengarkan keluhan-keluhan serta masukan dari masyarakat khususnya untuk kemajuan Kecamatan Kotabaru maupun kemajuan institusi Polri baik dibidang pelayanan kepada masyarakat, sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

Ditempat terpisah Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan "Minggu Kasih merupakan salah satu cara Polri untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat, melaksanakan sosiliasiasi serta diskusi untuk mengetahui situasi masyarakat dan merespon persoalan-persoalan yang ada ditengah masyarakat," ungkap Kapolsek.

Lebih lanjut disampaikan Kapolsek melalui kegiatan Minggu Kasih juga diharapkan agar kedepannya seluruh masyarakat dapat lebih peduli terhadap lingkungan sekitar guna terciptanya situasi Kamtibmas yang aman, damai dan kondusif. Tambah Kapolsek.

Pihaknya juga mengharapkan kerjasama seluruh masyarakat Kabupaten Karawang khususnya warga Kecamatan Kotabaru dan sekitarnya dalam menciptakan Kecamatan Kotabaru yang aman, damai, tertib dan kondusif jelang dan pada saat pelaksanaan pesta demokrasi 2024 mendatang. Ujar Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain